

Amélie Matton, directrice d'Ecosteryl à Mons, élevée au grade d'Officier du Mérite wallon!

Ce samedi, se tenait la cérémonie des Mérites d'honneur de la Wallonie. Chez nous, Amélie Matton, CEO d'Ecosteryl, entreprise montoise spécialisée dans le traitement des déchets hospitaliers, a été récompensée.



Amélie Matton et l'équipe d'Ecosteryl. - Anthony Dehez

Par Nicolas Zinque

Publié le 16/09/2023 à 18:29

Créés en 2011, les Mérites d'honneur de la Wallonie mettent en évidence des personnes « dont le talent ou le mérite fait honneur à la Wallonie dans une mesure exceptionnelle et contribue ainsi d'une façon significative à son rayonnement ». Ils ont été remis à 10 Wallons et 10 Wallonnes ce samedi matin à Namur par le gouvernement wallon.

Dans notre région, Amélie Matton, a été nommée au grade d'Officier. Ingénierie de gestion, forte d'un master en environnement et en commerce international, elle est la CEO d'Ecosteryl à Mons, une entreprise spécialisée dans le traitement des déchets hospitaliers. Elle a atteint la tête de l'entreprise après y avoir fait ses débuts comme stagiaire ! Le savoir-faire d'Ecosteryl, fondée en 1947 à Jemappes, est reconnu internationalement. La société a procédé à plus de 200 installations et sites dans plus de 60 pays.



LIRE AUSSI[Dans les coulisses d'Ecosteryl: l'entreprise montoise exporte ses machines dans 65 pays différents \(vidéo\)](#)

« Entrepreneuse audacieuse »

Amélie Matton est déjà récipiendaire du « Bold Woman Award 2022 » de la prestigieuse Maison Veuve Clicquot (un prix qui met en évidence les femmes qui contribuent de manière significative au monde de l'entreprise). Par ce choix, le gouvernement wallon entend « mettre à l'honneur une entrepreneuse audacieuse et une véritable 'success story' wallonne, une société à la pointe de l'innovation et des solutions environnementales, qui bénéficie d'une renommée internationale. Ecosteryl, son esprit d'entreprise, sa direction et son personnel, font honneur à la Wallonie. »

Elio Di Rupo, ministre-président wallon, s'est particulièrement réjoui que ces talents inspirent leurs citoyens wallons.